

NP 43 / 23 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Rally La Palma Isla Bonita

Ayoze Almeida entre los pilotos y Jordan Brito entre los copilotos, nuevos líderes del Campeonato de La Palma de Rallyes de Asfalto

25/9/2023

Cambios significativos en los primeros puestos de la tabla de pilotos y copilotos a falta de una prueba para finalizar la temporada. El Rallye La Palma Isla Bonita ha dado un vuelco a la clasificación de un certamen que ahora se decidirá, el primer fin de semana del mes de noviembre, en la cuarta edición del Rallysprint Encanto Rural de Puntagorda.

El Campeonato de La Palma de Rallyes de Asfalto vivió el pasado fin de semana una de sus citas más importantes de la temporada. La edición número 48 del Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR era la tercera y penúltima del calendario insular, eso sí, la última con máximo coeficiente. Los aspirantes al título, conocedores de los puntos que había en juego, lo dieron todo para alcanzar sus objetivos.

Y el que mejor tajada sacó fue el actual campeón del certamen promocional de la FIALP. Ayoze Almeida sumó 54 puntos con su Honda Civic para convertirse en el nuevo líder del certamen con 126,9 puntos en su casillero, además de comandar la Categoría 3. El abandono de Kevin Remedios (Honda Civic) le ha hecho bajar a la quinta plaza con 87,6.

Alejandro Afonso, a bordo de un Peugeot 208 R2 con el que lidera la Categoría 2, también cuajó un gran papel, lo que le ha convertido en el segundo mejor piloto a una cita para el final. Con 114,4 puntos se jugará el título en la última cita. Sorprendente Jesús Pérez, el líder del Campeonato de Promoción SPAR La Palma también es ahora tercero de la general con 93,6 puntos.

Salto de gigante de Jorge Rodríguez. El del Mitsubishi Lancer Evo X, líder del Campeonato en la Categoría 1, fue el mejor entre los locales en la prueba organizada por la Escudería La Palma Isla Bonita y se ha situado cuarto de la general a un punto del anterior. Después de Kevin Remedios, Julián González (Honda Civic Type R R3) y Fernando Cruz (Peugeot 208 Rally4), con 82,8 puntos y 78 puntos respectivamente, conforman el grupo que llegará con opciones al título a la prueba final de la temporada.

Entre los copilotos, Jordan Brito ha pasado a encabezar este apartado con 140,1 puntos, por los 137,6 de Rubén Feliciano y los 112,6 de Alexander Melián. Este apartado también se decidirá en la cita definitiva.

La presente edición del Campeonato de La Palma de Rallyes de Asfalto se decidirá el 3 y 4 de noviembre en Puntagorda con motivo del IV Rallysprint Encanto Rural. Esta prueba, de coeficiente 1,5 será la cuarta y última del certamen. Sin duda, será un fin de semana tan decisivo como apasionante.